

Une conférence sur le Seynois Édouard Jauffret, écrivain oublié et mystérieux

Le président des amis de La Seyne ancienne et moderne Bernard Argiolas a invité, aujourd'hui lundi, l'historien local, Jean-Claude Autran, pour évoquer la vie et l'œuvre d'Édouard Jauffret, brillant Seynois, auteur de romans scolaires d'apprentissage de la lecture dont le mythique *Au Pays bleu*, mais personnage demeuré mystérieux.

Le conférencier va faire ressortir de l'oubli la vie et le parcours hors du commun et souvent dramatiques de ce personnage. Où a-t-il vécu ? À quoi ressemblait-il ? Quelle fut sa carrière professionnelle ? Comment, malgré la terrible maladie qui va l'emporter très jeune, a-t-il pu



Édouard Jauffret

(Photo DR)

composer cinq ouvrages qui ont ravi autant de générations d'écoliers, en association avec le célèbre illustrateur Raylambert ? La manifestation a lieu à 17 h, dans l'auditorium du collège Paul-Éluard, rue Marcel-Pagnol. L'entrée est libre.

P. F.